



COMMUNIQUÉ – POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

La municipalité de Saint-Malo et la MRC de Coaticook sont en deuil

Coaticook, le 13 février 2019 – C’est avec une peine immense que la municipalité de Saint-Malo et la MRC de Coaticook annoncent le décès de leur maire et préfet, monsieur Jacques Madore, survenu aujourd’hui, en avant-midi.

Maire de la municipalité de Saint-Malo depuis 13 ans et élu préfet de la MRC en 2013, M. Madore était reconnu comme un homme d’une grande écoute. Sa joie de vivre et son entrain faisaient de lui un collègue et un élu apprécié de tous.

À la suite de ce départ beaucoup trop rapide, Simon Madore, préfet suppléant de la MRC, tient à souligner l’apport exceptionnel de ce grand homme qui s’est dévoué à ses citoyens et sa région depuis plusieurs années.

« Jacques Madore aura laissé à tout jamais son empreinte dans notre belle région de par sa collaboration et son implication tant à titre de maire que de préfet. En mon nom, ainsi qu’au nom de la municipalité de Saint-Malo et de la MRC de Coaticook, nous offrons nos plus sincères condoléances à son épouse, ses filles ainsi qu’à toute sa famille » a déclaré Dominick Faucher, directeur général de la MRC de Coaticook.

- 30 -

Sources et informations

Amélia Carr, agente de communication et de marketing
819-849-7083, poste 249

Entrevues

Simon Madore, préfet suppléant de la MRC de Coaticook et maire de la ville de Coaticook